

# Cuatro partidos creados por alumnos se miden en el campus

PONTEVEDRA / LA VOZ

Cuatro partidos políticos compiten en la Facultad de Comunicación de Pontevedra. Son cuatro formaciones ideadas por alumnos para poner en práctica los conocimientos que adquieren en la asignatura Técnicas de comunicación electoral e institucional, del grado en Publicidad e Relaciones Públicas. Los partidos se denominan FCom 2000, Donde quiero estudiar, P\*tos Publicistas y Resacón en la FCom. Con el cine, la música o referencias irónicas a

la corrupción como inspiración, los partidos se medirán el próximo jueves, 2 de mayo, en una votación que decidirá parte de su nota en la materia. La iniciativa que promueve el profesor Xosé Rúas empezó este lunes con la pegada de carteles. En las siguientes jornadas las cuatro formaciones, que han tenido que nombrar un candidato, llevarán a cabo distintas actividades como juegos y sorteos. Este miércoles serán los mítines de presentación y el día 30 se celebrará un debate electoral.